

| | | |
|----------------------------|--------------------------|----------------------|
| Fecha 21.05.2020 | Sección Dinero | Página 1-4 |
|----------------------------|--------------------------|----------------------|



Coneval, reunión con Inegi sobre ENOE

Desde el Piso de Remates,
Maricarmen Cortés >



Coneval, reunión con Inegi sobre ENOE

José Nabor Cruz, secretario Ejecutivo del Coneval, aseguró que si hay una preocupación sobre la próxima Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo que realizará el Inegi y que será muy importante porque permitirá medir el impacto de la contención sanitaria en la creación de empleo y el comportamiento del Índice de la Tendencia Laboral de la Pobreza, que al cierre de marzo disminuyó a 35.7%, con un incremento real en el ingreso laboral de 7.6% en el primer trimestre de 2019 y el primero de 2020.

Sin embargo, entre las encuestas presenciales que han sido suspendidas por el Inegi está precisamente la ENOE. Al respecto, **José Nabor Cruz** explicó que han estado en pláticas con **Julio Santaella**, presidente del Inegi, y su equipo sobre la realización de la ENOE, que será sustituida por una encuesta telefónica y vía internet.

Explicó que el Inegi dará a conocer en los próximos días la metodología que utilizará en las encuestas telefónicas y vía internet para el levantamiento de la ENOE y la prioridad es que con el nuevo instrumento no se pierda la continuidad histórica sobre los datos de empleo y ocupación

Aseguró que están confiados en que con la nueva metodología el Coneval pueda continuar realizando la medición del índice de pobreza laboral.



MEDIR EL BIENESTAR ES SUBJETIVO

José Nabor Cruz dijo ser muy respetuoso de la opinión del presidente **López Obrador**, quien la semana pasada criticó el estudio del Coneval que alertó sobre el crecimiento en la pobreza que tendrá las pandemia. Y en cuanto a la propues-



Continúa en siguiente hoja

| | | |
|----------------------------|--------------------------|----------------------|
| Fecha 21.05.2020 | Sección Dinero | Página 1-4 |
|----------------------------|--------------------------|----------------------|

tas de medir el bienestar, señaló es defensor de los derechos sociales en México, pero el bienestar es un indicador subjetivo, que complicaría su medición, por lo que es más importante tener indicadores objetivos con respaldo metodológico y con información estadística sostenible que permita medir la pobreza de una manera mucho más apegada a la realidad.



250 MMDP, SALIDA DE CAPITAL ESTE AÑO

El saldo neto de salidas de capital por parte de extranjeros en lo que va de 2020, sostiene un análisis de **Banco Intercam** asciende a 250,997 millones de pesos, lo que representa un descenso de 11.6% en la tenencia de valores gubernamentales en manos de

extranjeros en relación al cierre de 2019. Intercam pronostica, sin embargo, que esperan que se haya estabilizado la salida de capitales por la gradual recuperación de los mercados y porque las tasas mexicanas son todavía atractivas si se considera que a nivel global las tasas se ubican en niveles cercanos al 0, incluso, negativas en términos reales.

En torno al dólar que en el mercado interbancario cerró ayer niveles de 23.30 pesos, Intercam explica que la apreciación del peso se debe a factores externos tras el inicio de la reapertura económica en economías avanzadas. El dólar ha perdido en la semana 1.28%, motivado, también, por la agresiva política de estímulo monetario y fiscal en Estados Unidos.



ENCUESTA CITIBANAMEX, BAJAN EXPECTATIVAS

Los analistas encuestados por Citibanamex bajaron ligeramente sus expectativas económicas para este año de -7.5% a -7.6 por ciento. Esperan que la inflación cierre en 2.98% que las tasas bajen a 4.5% y el dólar en 23 pesos.

El Inegi dará a conocer la metodología que utilizará en las encuestas telefónicas y vía internet para el levantamiento de la ENOE.



● Julio A. Santaella, presidente del Inegi.